

Miércoles, 7 de febrero
de 15:30h a 18:30h | Sala 3

Vocalía Nacional de
Farmacia Hospitalaria

Vocalía Nacional de
Analistas Clínicos

Simposio 3 Medicina basada en valor: la importancia de la investigación aplicada

Accede
desde aquí

Inscríbete y reserva tu plaza:
congresonacional.farmacuticos.com
desde 125€



15:30 h
16:30 h

La investigación en atención especializada: terapias innovadoras y nuevos servicios asistenciales. El ejemplo de los CAR-T

Con la colaboración de:



Moderador:

Gregorio Romero Candel

Vocal de Farmacia Hospitalaria del Colegio de Farmacéuticos de Albacete

Ponente:

Juan Eduardo Megías Vericat

Responsable de la Oficina Autónoma de medicina predictiva, personalizada y terapias avanzadas de la Comunitat Valenciana

Alejandro Segura Tudela

Especialista en Inmunología. Hospital 12 de Octubre

Objetivo: Abordar el papel del farmacéutico hospitalario y los analistas clínicos ante los retos asistenciales que representan las nuevas terapias avanzadas. Este tipo de medicamentos tienen dianas dirigidas que hacen que tengan un acceso temprano al mercado. Esto requiere de unos planes para asegurar unas condiciones de seguridad, resultados que irán ampliándose y serán utilizados en la toma posterior de decisiones.

16:30 h
17:45 h

Proyectos de investigación: barreras, oportunidades y difusión de resultados

Moderadora:

Alba Ruiz Gaitán

Médico Especialista en Microbiología, Hospital La Fe, Grupo Infección de Grave del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe.

Ponente:

Luis Margusino Framiñan

Farmacéutico hospitalario del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña

M^a Ángeles Tormo Más

Farmacéutica Investigadora del Hospital La Fe. Grupo Infección de Grave del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe.

Sarai Palanca Suela

Farmacéutica especialista en Análisis Clínicos, Unidad de Biología Molecular del Hospital La Fe

Objetivo: La investigación es una labor fundamental de los farmacéuticos en las diferentes practicas asistenciales. Los ponentes desarrollaran, con ejemplos, cómo incluir la investigación en la residencia y en el desarrollo profesional. Además, se dará una visión de cómo difundir el conocimiento generado a través de publicaciones científicas.

17:45 h
18:30 h

La especialización en la profesión farmacéutica

Moderadoras:

Ana Herranz Alonso

Vocal Nacional de Farmacia Hospitalaria del Consejo General de Farmacéuticos

Pilar Marí Claramonte

Vocal Nacional de Farmacéuticos Analistas Clínicos, del Consejo General de Farmacéuticos

Ponentes:

José Luis Poveda

Gerente Hospital La Fe

Cecilia Martínez Fernández-Llamazares

Presidenta de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH)

Antonio Rider Pérez

Presidente de la Asociación Española de Laboratorio Clínico (AEFA)

Federico García García

Jefe de Servicio de Microbiología y Parasitología del Hospital Universitario Clínico San Cecilio, Granada. Presidente de SEIMC

Objetivo: Debate en torno a la especialización de los farmacéuticos ejercientes en el ámbito del laboratorio clínico y en la farmacia hospitalaria.

